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Sporthalle Lützellinden – Reinigung  
- Anfrage des Ortsbeirats Lützellinden vom 15.11.2012 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
die Reinigung von Turn- und Sporthallen wird vom Haupt- und Personalamt organisiert. 
Grundsätzlich erfolgt die Reinigung immer an den Werktagen vor Schulbeginn, so dass 
der Schulsport saubere Sportanlagen vorfindet. Im Laufe des Tages bzw. am Wochenende 
können Gebrauchsspuren in der Halle und in den Funktionsräumen entstehen, die vom 
Schulsport und auch den verschieden Vereinssportgruppen als Nachnutzer herrühren.  

Die Vereine haben selbst die Möglichkeit, entsprechende Verunreinigungen selbst zu 
entfernen, wenn ansonsten der Sport- und Veranstaltungsbetrieb beeinträchtigt werden 
könnte. 

Beschwerden von den Nutzern der Sporthalle Lützellinden werden vom Sportamt stets an 
das zuständige Fachamt weitergeleitet, die diese Beschwerden anschließend mit der 
Objektleitung von der Reinigungsfirma bespricht. Sollten übermäßige Verschmutzungen 
festgestellt werden, so sind Angaben hinsichtlich Datum und Uhrzeit besonders wichtig zu 
dokumentieren, um die Verursacher feststellen zu können. 

In der Sporthalle Lützellinden hat es im Frühjahr 2012 eine Vielzahl an Beschwerden 
gegeben, so dass zum August 2012 die Reinigungsfirma gewechselt wurde. 
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Das Sportamt hat im Januar 2013 beim TSV Lützellinden nachgefragt, die aktuell keine 
Veranlassung zur Beschwerde hinsichtlich der Reinigungsleistung der externen Fachfirma 
sehen. 

  
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
 
 
Dietlind Grabe-Bolz 
Oberbürgermeisterin 


